



Síntesis de medios

26 de agosto de 2021

Primeras Planas

Se desborda 151% gasto a Dos Bocas
Mexicanos se llevan 6,939 mdd al exterior
Entes locales pueden vigilarlos celulares
Ligan préstamos y donación de una casa con soborno a Anaya
México rescata y acoge a periodistas afganos y familias
Murayama: tuvieron más votos partidos que defienden la autonomía del INE
Ordenan a diputados reglamentar revocación
Combatirán extorsión
Reabrir escuelas por fases para evitar contagios

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[Milenio](#)
[La Jornada](#)
[La Razón](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Desplegarán 8 mil policías en regreso a aulas

El próximo lunes ocho mil 48 elementos de la SSC, apoyados con dos mil 134 patrullas, vigilarán el regreso a clases presenciales, informó el titular de la dependencia, **Omar García Harfuch**. Indicó que el operativo arrancará a las 6:00 horas y tendrá el apoyo de seis mil 628 policías preventivos, de la PBI, así como la Auxiliar, además de 630 agentes de la Subsecretaría de Control de Tránsito, 170 de la Unidad de Seguridad Escolar y 620 cadetes de la Universidad de la Policía. [Excélsior](#) / [El Universal](#) / [Milenio](#) / [La Jornada](#) / [La Razón](#) / [La Prensa](#) / [Ovaciones](#) / [El Heraldo de México](#) / [Diario de México](#) / [Reporte índigo](#) / [24 Horas](#) / [Basta](#) sin mención: [Reforma](#) / [La Crónica de Hoy](#) / [El Gráfico](#) / [El Día](#)

Negocios ligados con escuelas esperan leve aumento en ventas

Los comercios especializados en la venta de productos escolares prevén aumentar sus ventas, aunque advierten que será 45% menor a la que el sector generó en 2019, señaló Nathan Poplawsky, presidente de la Canaco. Poplawsky agregó que la prioridad es cuidar la salud, “pero también nos preocupa y nos ocupa la caída de los empleos, ya que se han perdido más de 200 mil en la CDMX”, afirmó en conferencia de prensa al término de una reunión de trabajo con el secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**. [La Jornada](#)

Combatirán extorsión

El titular de SSC, **Omar García Harfuch**, destacó la atención prioritaria que se da a los corredores comerciales de cinco alcaldías. Destacó el reforzamiento permanente de la Policía Cibernética, que trabaja en coordinación con la FGJ. [La Prensa](#) sin mención: [El Gráfico](#)

Mejorarán vigilancia en siete demarcaciones

Con el fin de combatir el delito y establecer una respuesta inmediata a las denuncias, la Canaco-Servytur CDMX y la SSC acordaron el reforzamiento de acciones de seguridad y vigilancia en 100 cuadrantes de siete alcaldías. El secretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, detalló que este reforzamiento se implementará en las alcaldías Álvaro Obregón, Miguel Hidalgo, Cuauhtémoc, Tlalpan, Iztapalapa, Coyoacán y GAM y, con mayor presencia y cercanía policial y de patrullaje, así como agilidad en atención de denuncias. [La Prensa](#) sin mención: [El Sol de México](#)

Alacrán de “buena ley”

El boxeo fue la llave para que Alberto Ruiz Ibarra no cayera en las tentaciones y esta disciplina lo tiene como uno de los elementos más destacados de la SSC. En las calles, junto a sus compañeros, ha vivido situaciones positivas en su servicio a la ciudadanía, aunque prefiere no mencionarlas. El pugilista indicó estar agradecido con su familia y la gente que lo sigue. Y principalmente, con tres mandos directos, que le dan todo el apoyo para seguir con su carrera: el secretario, **Omar García Harfuch**, el subsecretario, el jefe Máximo y el coordinador general, el jefe Apóstol. [Esto](#)



Protege SSC a 39 mil mujeres violentadas

De enero a lo que va de agosto de 2021 la **SSC** ha cumplimentado 39 mil 188 órdenes de protección a mujeres y niñas víctimas de violencia, lo que supera en 190 por ciento la vigilancia ofrecida en todo 2020, cuando recibió 20 mil 643 peticiones. La subsecretaria de Desarrollo Institucional de la dependencia, Marcela Figueroa, detalló que la **SSC** cumple un promedio de mil 220 medidas de protección semanales con la visita de una unidad al domicilio de la víctima para verificar su integridad física. [El Sol de México](#) / [Ovaciones](#) / [Diario Imagen](#)

Por robo a transeúnte caen dos colombianas

Personal de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvo a dos mujeres, ciudadanas colombianas, por su probable participación en un robo a transeúnte, a quienes se les aseguró un arma punzocortante y dinero en efectivo, en Monte Pelvoux, colonia Molino del Rey, alcaldía Miguel Hidalgo. [Ovaciones](#) / [Basta](#)

Arrestan a tres mujeres por posesión de drogas

Tres mujeres que tenían en su poder 150 dosis de droga fueron detenidas por **oficiales de la SSC** en las calles Escuadrón Trujano y Nicolás Bravo, colonia Santa Martha Acatitla Sur en la alcaldía Iztapalapa. [Ovaciones](#)

FGJ recibe 200 denuncias por robos en escuelas

A unos días de que las clases de nivel básico inicien de manera presencial, planteles de la CDMX aún no se encuentran listos para recibir a los alumnos de primaria y secundaria, pues en el ciclo escolar pasado, que no abrieron sus puertas, fueron robados y vandalizados. En ese periodo, la FGJ recibió más de 200 denuncias. De momento se ha logrado detener a cinco personas como responsables de ingresar a los planteles educativos que se encuentran en Iztapalapa, Gustavo A. Madero y Tláhuac, todo a manos de elementos de la **SSC**. [El Universal](#)

Buscan intervenir cruce deficiente

Mediante recursos de Ecoparq, fue presupuestado el proyecto denominado "cruces seguros en torno a la glorieta Prado Sur y Bulevar de los Virreyes". Vecinos también han hecho aportaciones al plan. El proyecto fue revisado por la Semovi y el área de **Ingeniería de Tránsito de la SSC**. [Reforma](#)

Reprobados, 30% de motociclistas

Tres de cada 10 motociclistas en la CDMX reprobaban la prueba de manejo que realiza la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** para obtener el certificado que permite tramitar la licencia de conducir tipo A1 y A2. Desde el 26 de julio, la **SSC** ha participado como uno de los cuatro centros certificadores que avalan el conocimiento de manejo, tanto teórico como práctico, de los motociclistas en la capital. [El Sol de México](#)

Avanza homologación de imagen de policías

En el Congreso de la CDMX se avanza en la homologación de la imagen de las instituciones de seguridad ciudadana, para garantizar que ninguna corporación policial distinta a la de la capital del país y empresas de seguridad privada, emplee la misma cromática, imágenes o diseño similares que puedan confundirse. A su vez, la diputada Leticia Varela, aludió que la Ley del Sistema de Seguridad Ciudadana estableció que todas las policías adscritas a la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** obedezcan al mando único policial y son considerados policías de proximidad, aun cuando pertenezcan a la Bancaria Industrial o a la Auxiliar, siendo las que son contratadas por las alcaldías. [La Prensa](#)

Atienden 4 mil casos de maltrato animal

Maltrato y crueldad animal aumento durante la pandemia por covid-19, así lo señaló Salvador Guerrero Chiprés, presidente del **Consejo Ciudadano para la Seguridad y Justicia de la CDMX**. "Hubo seis mil 421 reportes en 2019 y ocho mil 145 en 2020, es decir, existe un aumento de prácticamente 27%, y en lo que se refiere a este año tenemos cuatro mil 88 reportes básicamente se trata de maltrato, de abandono y de desatención de animales de compañía", explicó. [Excélsior](#)



Columna El Caballito: Viene tremendo agarrón en Congreso de la CDMX

Christian von Roehrich, irá con todo para evitar que pasen las propuestas de reforma a las leyes del Sistema de **Seguridad Ciudadana** y de Publicidad Exterior. En la primera, argumenta que buscan quitar todos los logotipos de las alcaldías a los programas de seguridad implementados, como el de Blindar BJ, que afirma ha sido exitoso. [El Universal](#)

Columna Animalidades... Mentes pervertidas y sin remedio / Marielena Hoyo Bastien

El atropellamiento de una madre zarigüeya cuando trató de cruzar una calle al poniente de la a CDMX, momento en que con toda saña fue apuntada por un automovilista que sin piedad le pasó por encima provocándole la muerte inmediata, dejando 9 crías. Los vecinos solicitaron el auxilio de la **Brigada de Vigilancia Animal** que respondió otra vez a la altura de las circunstancias, llevándose a los chiquitos a su base para sostenerlos con vida en lo que corría el protocolo para entregarlos a la Profepa. [La Crónica de Hoy](#)

Policiazo

Matan a hombre en una vecindad

Un comerciante fue perseguido por un grupo de sicarios que le dispararon en repetidas ocasiones, en una vecindad de la calle Hortelanos esquina Sastrería, del Barrio Bravo de Tepito; la víctima murió y los agresores escaparon. [Basta](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#)

Muere del corazón

Una persona perdió la vida en el paradero del Estadio Azteca. Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** resguardaron la escena hasta el arribo de los servicios periciales. [La Prensa](#) / [Basta](#)

Fulminado por infarto

Frente al acceso principal de un estacionamiento público en la alcaldía Cuauhtémoc, un transeúnte comenzó a tener malestares en el pecho y se desvaneció sobre la banqueta. Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** levantaron un cordón de plástico para evitar que los indicios fueran alterados o eliminados. Del mismo modo, solicitaron las grabaciones de cámaras de seguridad para determinar si había terceros involucrados. [La Prensa](#)

Automovilista mata a empleado de limpia

Un trabajador de limpia fue arrollado cuando intentaba cruzar el camellón central de la avenida Loreto Fabela y Avenida 510, colonia Ex Ejido San Juan Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero, paramédicos y **policías** acudieron al lugar para auxiliar al trabajador sin embargo ya había muerto. El responsable huyo del lugar. [La Prensa](#) / [Metro](#) / [El Gráfico](#) / [Basta](#)

Libra la cárcel, pero no la muerte

Un sujeto fue asesinado la tarde de ayer cuando estaba afuera de su casa en la colonia Jardines de San Lorenzo, Iztapalapa. Su hermana contó que su hermano había salido hace un año de la cárcel, que vendía legumbres y desconocía si tenía problemas con alguien. [El Gráfico](#)

Justicia

Aumentan este año consignados por feminicidio

Un total de 53 personas fueron vinculadas a proceso por feminicidio de enero a la fecha, lo que representa un aumento de 121 por ciento respecto al mismo periodo de 2020, informó la fiscal general de Justicia, Ernestina Godoy Ramos. La **SSC** cumple mil 220 medidas de protección semanales en promedio y hasta la fecha se tienen 39 mil 188 supervisiones. [La Jornada](#)



Reducen homicidio por razón de género

Los feminicidios se han reducido a 35 en lo que va del año, en comparación con los 46 de los primeros siete meses de 2020, de acuerdo con la FGJ capitalina. Godoy aseguró que el cambio fue porque hace más de un año se instaló una Fiscalía Especializada de Feminicidios, dirigida por Sayuri Hernández, abogada y antes defensora de mujeres asesinadas por razones de género. [Reforma](#)

Atoran a El Vargas de La Unión, por homicidio

Tras casi un año de intensa búsqueda, agentes de la PDI de la Fiscalía capitalina, lograron ubicar y aprehender a “El Vargas”, presunto miembro del grupo criminal La Unión de Tepito, quien contaba con una orden de aprehensión por el delito de homicidio doloso. Ya se investiga si el detenido ha participado en otros asesinatos ocurridos en esa zona de la capital. [Basta](#)

Imagen Destacada



#RegresoACasas
Alistan operativo

